

Nouvelles brèves

L'Office de tourisme du Canada a publié, dernièrement, un Billet touristique consacré aux lieux d'hébergement inhabituels du Canada. On y trouve, par exemple, des renseignements sur l'hôtel Eagle Plains, situé au Yukon, à 30 kilomètres au sud du cercle Arctique, ou sur le manoir de Tilly, auberge du XVIII^e siècle qui se trouve au Québec.

Le premier ministre Trudeau a reçu un doctorat honorifique en droit de l'Université américaine Notre-Dame. Le Premier Ministre est le deuxième Canadien à recevoir un diplôme honorifique de cette université, le premier ayant été feu Lester B. Pearson, premier ministre du Canada (1963-1968) et prix Nobel de la paix (1957).

Environnement Canada ajoutera quatre stations émettrices au réseau de Radiométéo Canada. Elles entreront en service à Ottawa, à Québec et à Saskatoon (Saskatchewan) à la fin de l'été ou à l'automne, et à Calgary (Alberta), au printemps de 1983. Radiométéo Canada est administré par le Service de l'environnement atmosphérique. Il fournit les bulletins et les prévisions météorologiques de dernière heure 24 heures sur 24, sept jours par semaine.

De nouveaux règlements interdisent le passage, au large de l'île Campobello, près de la frontière entre le Maine et le Nouveau-Brunswick, à tout navire transportant plus de 5 000 mètres cubes de pétrole brut ou de produits pétroliers. Le gouvernement a pris cette décision dans le cadre de la loi sur la marine marchande du Canada pour protéger la baie Passamaquoddy de la pollution.

Le président de l'Agence de surveillance du secteur pétrolier, M. H.A. Renouf, a annoncé certaines mises au point et modifications ayant trait aux méthodes de mesure des taux de participation canadienne (TPC) que prévoit le Programme énergétique national. Les changements sont d'ordre technique et prennent en considération les commentaires et suggestions reçus pendant et après le déroulement des ateliers d'information tenus récemment d'un bout à l'autre du Canada sur le programme de détermination des TPC. Pour plus d'informations, s'adresser à l'Agence de surveillance du secteur pétrolier, CP 4514, succursale E, Ottawa, Ontario, Canada K1S 5B5.

Le ministre responsable de la Société canadienne d'hypothèques et de logement a annoncé l'entrée en vigueur du Pro-



Jacques Grenier

Un Montréalais a inventé une "marchette monte-marches" qui permet aux paraplégiques de se déplacer avec plus d'autonomie. M. Charles Durand, 77 ans, paraplégique lui-même, souligne: "C'est ma modeste contribution à l'Année internationale des personnes handicapées".

gramme canadien de rénovation des maisons (PCRM) visant à créer des emplois en incitant les propriétaires à engager de la main-d'oeuvre pour rénover leur maison. Le nouveau programme est orienté vers les régions du pays fortement touchées par le chômage, et les fonds seront affectés aux provinces en fonction de ce critère.

Une chorale de Gatineau (Québec), La Génération qui chante, effectuera une tournée en France à la mi-juillet. Elle donnera des concerts à Troyes, Saint-Étienne, Alès et Grasse. Elle se rendra également à Genève (Suisse). (Le Droit)

Les éditions La Presse ont publié un livre sur Jules Léger, gouverneur général du Canada de 1974 à 1979. Cet ouvrage bilingue (anglais-français) comprend des notes biographiques et regroupe un choix de textes et de réflexions du gouverneur général Jules Léger sur le Canada, ainsi que des photos. *Jules Léger, gouverneur général du Canada*, 240 p., éditions La Presse, Montréal, ISSN 2-89043-078-2, prix: \$12,95.

Un chercheur montréalais a mis au point un aérosol nasal susceptible de sauver de la castration ou d'une mort prématurée les victimes du cancer de la pros-

tate. Selon son inventeur, le Dr George Tollis, endocrinologue à l'hôpital Victoria, le traitement est indolore et il s'agit d'une "première mondiale".

Le ministre d'État chargé des Sciences et de la Technologie a annoncé la sortie d'une publication, *Activités scientifiques fédérales 1982-1983*, qui trace les lignes générales des activités et des dépenses scientifiques prévues par le gouvernement fédéral pour l'année financière 1982-1983.

Les relations industrielles du Japon moderne font l'objet d'une étude préparée par le président d'une firme d'experts-conseils de Vancouver, C.J. Connaghan and Associates Ltd., à la demande du ministère du Travail. On peut obtenir gratuitement cette étude, intitulée *L'Expérience japonaise*, en écrivant à l'adresse suivante: Centre de distribution, ministère du Travail, Ottawa, Ontario, Canada K1A 0J2.

Le Conseil économique du Canada annonce la sortie d'une nouvelle publication, *L'Intervention de l'État dans le secteur agricole au Canada*, en collaboration. Prix: \$7,95 (Canada); \$9,55 (autres pays). S'adresser au Centre d'édition, ministère des Approvisionnements et Services, Hull, Canada, K1A 0S9.

Le gouvernement fédéral a signé une entente avec la province de Terre-Neuve, en vue d'offrir de l'aide au rétablissement des réfugiés ayant des besoins spéciaux, qui comptent s'établir à Terre-Neuve et au Labrador. Les réfugiés qui profiteront de cette entente comprennent les personnes défavorisées sur le plan physique et social, ainsi que les mineurs non accompagnés et d'autres qui, autrement, ne seraient pas admissibles parce qu'ils ont besoin d'une aide spéciale pour s'établir avec succès au Canada.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada